



Der Pressesprecher des Landgerichts

Landgericht Mönchengladbach 41016 Mönchengladbach

Hohenzollernstr.157
41061 Mönchengladbach

An die
Bezieher
der Presseübersicht

Telefon 02161 276 - 0
Durchwahl: 02161 276 – 222
Telefax: 02161 276 -
E-Mail: [verwaltung@lg-
moenchgladbach.nrw.de](mailto:verwaltung@lg-moenchengladbach.nrw.de)

Bearbeiter/in: Herr Banke
Vorsitzender Richter am
Landgericht
Datum 27.06.2011

Landgericht Mönchengladbach

Betr.:

Ernennung von Richterin am Amtsgericht Rosemarie Oles zur Stellvertreterin des Direktors des Amtsgerichts Mönchengladbach

Sehr geehrte Damen und Herren,

Richterin am Amtsgericht Rosemarie Oles, die bisher in gleicher Funktion bei dem Amtsgericht Mönchengladbach-Rheydt tätig war, ist zur stellvertretenden Direktorin des Amtsgerichts Mönchengladbach (in korrektem Amtsdeutsch: weitere aufsichtsführende Richterin als Vertreterin eines Direktors) ernannt worden. Der Präsident des Landgerichts Herr Dr. Bernd Scheiff hat ihr am 20.06.2011 die Ernennungsurkunde ausgehändigt. Frau Oles ist in diesem Amt Nachfolgerin von Carsten Schürger, der bereits im Februar diesen Jahres zum Direktor des Amtsgerichts in Grevenbroich ernannt worden ist.

Frau Oles gehört seit 1997 dem richterlichen Dienst des Landes Nordrhein-Westfalen an. Die vielseitige und hochqualifizierte Richterin war in Mönchengladbach zunächst beim Landgericht und seit 1999 beim Amtsgericht Mönchengladbach in Zivil-, Familien- und Betreuungssachen tätig; dort übernahm sie zudem erstmals Aufgaben in der Gerichtsverwaltung, unter anderem in der Öffentlichkeitsarbeit. Nach einer mehrmonatigen Abordnung an das Oberlandesgericht Düsseldorf war Frau Oles seit Dezember 2007 am Amtsgericht Mönchengladbach-Rheydt tätig, wo sie

Familien­sachen bearbeitete. Auch beim Amtsgericht Mönchengladbach-Rheydt nahm sie von Beginn an Aufgaben der Gerichtsverwaltung wahr.

Richterin am Amtsgericht Rosemarie Oles ist ausgebildete Mediatorin und wird in Zukunft neben ihren richterlichen Aufgaben als Familienrichterin und ihren Leitungsaufgaben als stellvertretende Amtsgerichtsdirektorin auch in der Familienmediation, die noch im August diesen Jahres im Landgerichtsbezirk Mönchengladbach im Rahmen eines Pilotprojekts eingeführt werden wird, tätig werden. Im Rahmen eines derartigen Mediationsverfahrens sollen die Parteien unter Anleitung des Mediators versuchen, selbst die Ursachen ihrer Konflikte zu klären und einer gemeinsam selbstverantwortlich erarbeiteten, auch in der Zukunft tragfähigen dauerhaften Lösung zuzuführen. Einem breiteren Publikum wurde Frau Rosemarie Oles in Mönchengladbach im November des letzten Jahres durch ihren vielbeachteten Vortrag zur Betreuung und zur Vorsorgevollmacht im Rahmen der Reihe "Alles was Recht ist" bekannt (vgl. dazu: <http://www.rp-online.de/niederrhein-sued/moenchengladbach/nachrichten/vorsorgevollmacht-so-geht-s-1.722634>).

Mit Rosemarie Oles ist eine in der Mönchengladbacher Richter- und Anwaltschaft sehr geschätzte Richterin zur Stellvertreterin des Direktors des Amtsgerichts Mönchengladbach ernannt worden. Frau Oles, die aus Neuss stammt, ist verheiratet und hat zwei Kinder.

Mit freundlichen Grüßen

Joachim Banke